



CCI celebra éxito rotundo de “precalificación” para el proyecto de recuperación del Río Magdalena

**“La inclusión de la experiencia
técnica de los constructores como
requisito habilitante del proceso,
indudable factor del éxito”,
afirma el gremio**

Bogotá, 12 de abril de 2013 (CCI). En sendas comunicaciones dirigidas a la Ministra de Transporte, Cecilia Álvarez Correa y al Director Ejecutivo de CORMAGDALENA, el gremio de la infraestructura celebró el éxito de la precalificación para el proyecto de recuperación del Río Magdalena, por un valor de USD 600 millones.

El vocero del gremio, Juan Martín Caicedo Ferrer, afirmó “La inclusión de la experiencia técnica de los constructores como requisito habilitante del proceso, indudable factor del éxito”.

El texto de las respectivas comunicaciones es el siguiente:

Los grupos precalificados son los siguientes:

- 1.** Power Construction Corporation of China
- 2.** China Harbour
- 3.** PSF Navega Magdalena conformado por:
 - Acciona Concesiones
 - Jan de Nul
 - Consultores del Desarrollo
 - Castro Tcherassi
- 4.** SF Rio Grande conformado por:
 - Concreto
 - SNC Lavalin
 - Dredging Internacional
- 5.** Navegabilidad RM S.A.S. conformado por:
 - Ortiz Construcciones y Proyectos S.A.
 - CYES
 - Rohde Nielsen
 - Infracon
- 6.** Coderma conformado por:
 - Iridium Colombia Desarrollo de Infraestructura S.A.S.
 - Van Oord Colombia S.A.S.
 - RM Holding S.A.S.
 - Juneau Business
- 7.** PSF Navelena conformado por:
 - Odebrecht
 - Valores y Contratos Valorcon
- 8.** PSF Aguas Navegables del Magdalena conformado por:
 - Hidalgo e Hidalgo S.A. sucursal Colombia
 - Asesores Financieros Andalucía sociedad gestora de patrimonio
 - Mercovial S.A.
 - Supercemento S.A.
- 9.** Concesionaria Fluvial del Magdalena conformado por:
 - FCC Construcciones
 - Estudios y Proyectos del Sol Episol